

Conférence des Maires du Pays d'Auch

le climat en fond de débat



Conférence des Maires du Pays d'Auch

Le 6 octobre dernier se tenait à Mirande la Conférence des Maires annuelle du PETR Pays d'Auch. LE SYNDICAT MIXTE DU POLE D'EQUILIBRE TERRITORIAL ET RURAL (PETR) DU PAYS D'AUCH SENSIBILISE LES ELUS A L'ADAPTATION AU CHANGEMENT CLIMATIQUE

« L'adaptation peut constituer un formidable levier de transformation de nos territoires ! ».

C'est par ce message que Céline Salles, Présidente du PETR, ouvrait la Conférence en insistant sur le rôle essentiel des Maires face au défi de l'adaptation au changement climatique

La soirée s'est clôturée autour d'un buffet de producteurs de Pays



pays d auch maire.jpg



pays d auch maire.jpg



pays auch maires.jpg



pays d auch maire 2.jpg



pays d auch maire.jpg